

Chères adhérentes, chers adhérents,

Je voudrais vous donner quelques éléments concernant les décisions prises par notre Assemblée Générale Extraordinaire. Elle s'est tenue le 15.12.22 à Biel-Benken et nous avons eu le plaisir d'accueillir un nombre important d'adhérents malgré le froid glacial, la neige et le verglas, il nous a même fallu sortir des chaises supplémentaires. La modification des statuts a été adoptée de sorte qu'à partir du 1.1.23 tous les adhérents qui auront besoin d'un accompagnement à une mort volontaire (MVA) bénéficieront pour leurs frais de MVA d'un avoir de 700.- par année d'adhésion. Vous trouverez très prochainement sur notre site internet le compte-rendu de l'Assemblée Générale avec tous les détails.

Comme nous nous y attendions, nos secrétaires ont reçu des courriers et des appels téléphoniques désespérés suite à l'annonce de l'arrêt des adhésions. Nous pouvons néanmoins aider tout le monde en recommandant d'autres bonnes organisations en Suisse. Pour ma part, je me réjouis de pouvoir accompagner avec d'autant plus de sollicitude les presque 1700 adhérents restants.

J'ai reçu le 8.1.22 à Berlin le Prix-Arthur-Koestler. Celui-ci est décerné par la DGHS, la Société Allemande pour une Mort Humaine <https://www.dghs.de>. Il fut décerné la dernière fois il y a 9 ans au théologien, prêtre catholique suisse et professeur à l'Université de Tübingen en Allemagne Hans Küng. Comme j'apprécie beaucoup l'engagement et les livres de Hans Küng et qu'il était un ami de mon père, j'ai été particulièrement sensible à cet honneur. Cette soirée fut agrémentée d'un beau programme musical et marquée par la longue « Laudatio » prononcée par le Prof. Robert Rossbruch. C'est avec le Prof. Rossbruch que nous nous sommes battus au Conseil Constitutionnel à Karlsruhe contre l'article 217 qui interdisait la MVA en Allemagne. Vous pourrez lire sur le site internet de la DGHS un article sur cette cérémonie ainsi que sur notre succès concernant l'abrogation de l'art. 217.

Avec cette « bonne nouvelle », je souhaite à tous une belle fête de Noël et vous présente à tous mes meilleurs vœux pour l'année 2021 !

Que brille une lumière pour chacun de vous lorsque vous connaissez des temps sombres



Erika Preisig, Médecin de famille et  
Présidente de l'Association lifecircle